



めっきり寒さが厳しくなりましたが、子どもたちは元気に学校生活を送っています。11月後半も様々な活動が目白押しでした。少し遅くなりましたが、まとめてご紹介しません。保護者の皆様には、ご支援・ご協力をいただきましてありがとうございました。

《健康体カづくりフェスティバル》

11月18日（日）、総合体育館・スポーツの森公園で開催され、本校からミニバレーボール1チーム（6年4人、4年1人）とグラウンドゴルフ1チーム（3年3人）が参加しました。ミニバレーボールは決勝トーナメント進出、グラウンドゴルフは3位と健闘しました。



《ふれあい交流会》

11月20日（火）、飯岡中学校区内特別支援学級児童生徒の交流会が飯岡中で開催され、ひまわり・ステップアップの子どもたちが参加しました。学校紹介やゲームなどを上手に行い、楽しい交流会となりました。



《観劇》

11月21日（水）、全校で劇の鑑賞をしました。前半は、5・6年代表3名と職員の藤原が朗読劇に挑戦し、後半は「キジムナーの約束」という、沖縄が舞台の、戦争と友情をテーマにした演劇で、6年代表1名も参加しました。劇を楽しみながら、戦争や友情について考える機会となりました。



《遠足3年》

11月22日（木）、3年生が千葉市動物公園に出かけました。グループで園内を見学しました。レッサーパンダやゴリラなどを見て、子どもたちは大喜びでした。



《旭市青少年意見発表会》

11月25日（日）、東総文化会館で意見発表会が開催され、本校から6年伊東凜さんが参加しました。小学校の教師になるという夢を堂々と発表しました。



《能楽教室5・6年》

11月26日（月）、能楽師の安田登さん、狂言師の奥津健太郎さんを講師にお招きして、5・6年生が体験学習をしました。伝統文化の一端に初めて触れ、興味深く聞き入る様子も見られました。



《遠足5年》

11月28日（水）、5年生が、ガスの科学館、NHK スタジオパークに見学に行きました。ガスを使った発



電や生活との関わり、テレビ番組ができる様子などを楽しみながら学びました。

《人権教室4年》

11月29日（木）、人権擁護委員の皆さんを講師に、「いじめ」をテーマに学習しました。ビデオ視聴や友達と意見を交換することを通して、「いじめ」について考える機会になりました。



《校内授業研究会3・6年》

11月30日（金）、教育委員会から算数の専門家をお招きして、研究授



業を行いました。3年生は、小数のたし算とひき算、6年生は縮図を取り上げ、専門家と他の職員が参観しました。授業後に、専門家から授業をよりよくするためのアドバイスをいただきました。